

令和4年9月26日

各企業・組織・関係団体の皆さんへ

山形県議会議員 高橋淳事務所

山形県議会9月定例会における予算特別委員会質疑について（ご連絡）

日頃より、多くの関係者の皆様方からは、温かいご支援とご協力、そしてご指導を賜り感謝申し上げます。

県内では、8月3日からの大雨等による被害により、置賜、西村山両地域を中心に甚大な被害をもたらしました。併せて、新型コロナウイルス感染症が爆発的に広がった第7波では、逼迫する医療・介護現場等や保健所などにおいても心身の負担は計り知れないものがあったと思っています。

被害に遭われました多くの方々にお見舞いを申し上げますとともに、コロナ関連でお亡くなりになられた方々と御遺族に対し深く哀悼の意を表します。

さて、新型コロナの収束の見通しが立たない中、コロナ禍での生活の長期化が県民に深刻な影響を与えており、ウィズコロナ・ポストコロナ社会においての生活の再建がこれから大きな課題となっています。

現在、今般の豪雨災害対策やコロナ禍における物価高騰対策など、408億円の補正予算を含む36案件を山形県議会9月定例会で審議しているところですが、来る9月29日（木）の予算特別委員会室において、県政課題及び予算に関する質疑を行う予定でありますので、引き続き、ご意見並びにご指導を賜りますようお願い申し上げます。

記

1. 日 時 令和4年9月29日（木）午前11時10分～（予定）

2. 場 所 山形県議会 予算特別委員会室

3. 内 容

- 1) 総合支庁の実態に即した予算の執行について（総務部長）
- 2) 豪雪等に伴う警察署の機動性確保について（警察本部長）
 - (1) 警察施設の消雪設備設置について
 - (2) GPS受信機内蔵のデータ端末を活用した警察活動の推進について
- 3) 寒冷地手当の見直しについて（人事委員会事務局長）
- 4) 道路の維持管理・除草に関する対策強化について（県土整備部長）
- 5) 農業経営課題に係る総合的施策展開の考え方について（農林水産部長）
 - (1)原油価格・物価高騰に係る各種施策の考え方について
 - (2)堆肥等の国内資源の活用について
 - (3)「人・農地プラン」の法定化と農業の経営継承について
- 6) 新型コロナ対応の目安の見直しについて（防災くらし安心部長）

※当日の質疑内容は、山形県議会インターネット中継（ライブ中継）からご覧いただけます。

以上